



PMF

Transfer-Applikationsmaschine Transfer application machine

MOODY M ZERT
INTERNATIONAL CERTIFICATION
Moody Q-Zert GmbH
Zertifiziertes QM-System
DIN EN ISO 9001:2000



1598



Technische Details

Pneumatische Transfer-Applikationsmaschine zum Dekorieren und Beschriften von Gurtbändern mit „BSB-Transferbildern“

Die Maschine kann in eine Fertigungsstraße integriert werden und ist mit einer Bandstoppvorrichtung ausgestattet

Ein stufenlos einstellbarer Zentriertisch ermöglicht eine Gurtbreite von 15 – 80 mm

Modernste Technik bei einfachster Bedienung und optimaler Sicherheit sind die Hauptmerkmale dieser Konstruktion

Das mit Lichtschranke gesteuerte System zum Transport der Bildbahn garantiert eine optimale Übertragungsgenauigkeit

Problemloses Auswechseln von Bildbahn und Übertragungswerkzeug. Umstellung und Einjustierung sind mit einem Minimum an Zeitaufwand durchführbar

Ein Indirektes pneumatisches Drucksystem, elektronische Temperaturregelung und Presszeitsteuerung ermöglichen die notwendige Anpassung an Bild und Material



Technical Details

Pneumatic transfer application machine to decorate and mark belts with „BSB-Transfers“

The machine can be integrated in a production line and is equipped with a belt stop device

A continuously adjustable centering table enables the processing of belts between 15 – 80 mm

The principal features on this design are ultra-modern technology, extremely simple operation and maximum safety

The light barrier controlled decal transport system guarantees an optimum transfer application accuracy

Decal feed track and transfer die are easy to exchange. The machine can be converted and adjusted in a very short time

An indirect air operated pressure system, electronic temperature control and pressing time control enable a proper adaption to the decal and the material being used

